



Junge Zauneidechsen lieben Mäh- und Schnittgut

[Kurzartikel]

Andreas Zahn und Jochen Späth

Junge Zauneidechsen lieben Mäh- und Schnittgut - Vorsicht bei der Landschaftspflege

Aktuelle Beobachtungen zeigen, dass Zauneidechsen Mäh- und Schnittgut gerne als Aufenthaltsort nutzen. Durch den Abtransport der Mäh- und Schnittguthaufen können Tiere in populationsrelevantem Ausmaß getötet oder aus der Population entnommen werden. Die Autoren liefern Vorschläge, wie man mit der Problematik umgehen kann.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/zauneidechsen-lieben-maehgut/>.

Dr. Bernhard Hoiß Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege
(ANL) Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt Seethalerstraße 6 83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682 8963-17
bernhard.hoiss@anl.bayern.de www.anl.bayern.de